

Zazenhäuser Straße

Bezirksbeiräte fordern Tempo 40

Zuffenhausen Der Bezirksbeirat beantragt bei der Verwaltung, dass in der Zazenhäuser Straße Tempo 40 eingeführt wird. Das schon bestehende Tempolimit in Alt-Zazenhäuser soll nun bis zur [Zazenhäuser Straße 54](#) erweitert werden. In der Vergangenheit, so die Begründung in dem Antrag, der von der Fraktionsgemeinschaft SÖS - Linke-Plus lanciert wurde, hätten sich im Bereich der Zazenhäuser Straße/Blankensteinstraße zum Teil schwere Verkehrsunfälle ereignet. Anfragen und Anträge der Bürger nach einer Straßenquerung und einem Tempolimit von 30 Stundenkilometern wären in der Vergangenheit stets abgelehnt worden. Mit Tempo 40 könne zumindest ein kleiner Beitrag zur Verkehrssicherheit erreicht werden. bz

Von Bernd Zeyer, aus [Stuttgarter Nachrichten](#)
Mittwoch, 28. Januar 2015